



浅羽学園袋井市立浅羽北小学校学校だより

はばたけ

# 光と大地の子

## 地域の宝物、「子供たち」の安全のために〈スクールガードボランティア説明会〉

浅羽北小学校では、日頃から、地域や保護者の方々に子供たちの見守りや学習支援等をしていただいています。5月16日(火)には、スクールガードボランティア説明会を開き、多くの方々に御出席をいただきました。袋井市スクールガードリーダーの海野さんからは、市内の自転車による事故や不審者情報について、資料を用いてお話をいただきました。

スクールガードボランティアには、現在66名の方々に登録していただいております。登校時には、集団登校する子供たちとともに歩いてくださったり、下校時には交差点等で子供たちを見守ってくださったり、おかげで子供たちも安心して登下校することができます。また、市内では、畑仕事をしながら・・・、庭仕事をしながら・・・などの「ながら防犯」を行っている地域もあり、大変効果があるそうです。朝夕のちょっとした時間に、子供たちを見守っていただけたら幸いです。

「スクールガードボランティア」や「子ども110番の家」は、現在も登録を受け付けています。登録して下さる方は、学校に御連絡ください。今後も、地域で協力をしながら、地域の宝物を守っていきましょう。(浅羽北小：電話 23-3006)



## 学校では、様々な活動が行われています！！



5月18日、1年生と2年生は、仲良く校内探検を行いました。2年生のお兄さん、お姉さんは、1年生の手を取り、校内を回りながら、優しく説明をしていました。校長室にもお邪魔しました。

5年生は、5月9日に、もみまきを行いました。富里にお住まいの古川さんに御協力いただき、種籾をまきました。田植えまでは学校で管理し、6月上旬に田植え、10月中旬に稲刈りの予定です。



## 資源回収への御協力、ありがとうございました！

5月13日(土)に、今年度1回目のPTA資源回収を行いました。実施中、小雨も降ってききましたが、保護者や地域の皆様の御協力により、46,870円の収益金がありました。この収益金は、子供たちの教育活動のために有効に使わせていただきます。次回、2回目のPTA資源回収は、12月16日(土)を予定しています。御協力をお願いします。

